

# 1年学年通信

大阪市立淀川中学校 2月19日 NO.13



2月14日（金）5・6時間目に合唱コンクールが行われました。コンクールは、1・2年生合同で実施され、各クラスが歌声を披露しました。

当日はインフルエンザなど体調不良のため参加できなかった仲間もいましたが、美しく、元気な歌声が体育館に響きました。

校長先生からは、「舞台に上がるときにみんな緊張していたが、合唱中は集中して精一杯歌えていた。発表が終わり、座席に戻った時に友達と微笑みを交わしていた。そして他のクラスの発表が始まるとときにはきちんと集中して聞けていた。」とお褒めの言葉をいただきました。熱い戦いに拍手です。

## 結果

最優秀賞：2年3組、優秀賞：1年2組



## 2年後の自分は…？

高校入試が始まり、中学3年生にお兄さんやお姉さんがいる人は、進路選択について身近に感じていることだと思います。中学3年生は、高専・私立高校・専修学校・公立高校等々、進路獲得に向けて勉強をし、保護者や担任の先生と話し合いを重ねて入試を迎えていきます。

進路を選ぶときに一番大切なことは、自分の学びたいことや職業を考えて学校や職場を選択することです。「まだまだ将来のことなんてわからない」という人（大多数がそうだと思います）も2年後の入試に向けて、先輩から様々な情報を得ておきましょう。

あなたは、あなたの人生の主人公です。最終的に進路を決めるのは、あなた自身です。